

Iniciativa y Mentor:

Desde mi área de trabajo en la Vicepresidencia Asociada de Educación en Línea de la UIPR, tengo como iniciativa atender un asunto de integridad académica que es fundamental para la defensa de la calidad de la educación. Esto, con el propósito de mantener la pureza de los procesos en el entorno académico en línea, fomentando a su vez un ambiente de confianza mutua entre estudiantes, profesores y la institución educativa en general. Para esto, se pretende conocer cuáles son los factores que inciden en el mal uso de las herramientas tecnológicas para la integridad académica de cursos a distancia. La situación consiste en que la facultad programa y utiliza sus exámenes virtuales para que sean protegidos por las herramientas de custodio, pero, al finalizar el proceso de evaluación estos no verifican las alertas de detección de faltas o irregularidades cometidas. Por tanto, esto lleva a un incumplimiento de los deberes del docente, además de fomentar un aumento en la deshonestidad por parte de los estudiantes, al permitirles realizar actos impropios sin tomar las acciones correctivas de rigor.

Para efectos de este proyecto, hemos contemplado tener como mentor al Dr. José A. Rodríguez, Vicepresidente Asociado de Asuntos Académicos de la UIPR, ya que este posee las competencias y experiencias en el campo.